

Gros succès pour le livre sur le chemin de fer du Salève, qui vient d'être réédité



Les deux auteurs du livre présenteront une conférence sur le chemin de fer du Salève le 3 décembre à la salle des fêtes de Veyrier (canton de Genève). Photo Le DL

À la fin de l'année 2018, la société d'histoire régionale La Salévienne éditait un ouvrage très complet sur l'histoire du chemin de fer électrique à crémaillère du Salève. Écrit par Gérard Lepère et Dominique Ernst, ce beau livre de 350 pages (et 450 illustrations) évoque de façon quasi exhaustive l'étonnante histoire de ce chemin de fer qui transporta jusqu'à 87 000 voyageurs par an durant ses années fastes.

Mais dans cet ouvrage, il est aussi question du for-

midable développement touristique du Salève, principalement porté par des paysans de Monnetier devenus hôteliers ou entrepreneurs. Mais au-delà de cette aventure ferroviaire unique, ce livre fait revivre un monde oublié, celui du Salève de la Belle Époque.

Dans le cadre de cette réédition, la Salévienne organise, avec l'association La Mémoire de Veyrier, une conférence-diaporama richement illustrée le mardi 3 décembre à 20 heures à la salle

des fêtes de Veyrier (canton de Genève, entrée libre et gratuite). Gérard Lepère et Dominique Ernst évoqueront à cette occasion l'étonnante histoire de ce chemin de fer, mais aussi la vie d'autrefois au Salève.

Dominique Ernst sera également présent avec Claude Girod (pour le beau livre "Enfant du Salève") pour une séance de dédicaces le samedi 30 novembre dès 10 heures à la maison de la presse du Chable à Beaumont.